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自治会長  勝谷 

４月８日、藤沢市役所土木部より私の家に訪問され、諏訪棚自治会に対して、蓼中橋

の架け替えに関する説明を受けました 

非常に大まかにいうと、上流に工事中の、新境橋（仮称）は２０１７年３月頃完成だが、

蓼中橋は２０１６年（平成２８年）１０月頃より橋の両側を通っている水道管（上流側）、

ガス管、汚水管（下流側）の移設から始まり、２０１７年～２０１８年に右岸（流れに

向かって右側）の工事、２０１８年～２０１９年に左岸（４～５組側）の工事、少しず

れはあるが同じく２０１８年～２０１９年に車が通る上部と取付道路工事で、２０２０

年（平成３２年）１０月頃に完成の約４年の工程です。新しい橋の下流側に歩道が設け

られます。これに伴い今の蓼中人道橋はなくなります。以上が市よりの説明です。 

この件では今後もお知らせを継続しますが、質問があれば私までお願いします。ある程

度纏まったら聞いてみたいと思います。 

 

 今日４月１０日は４組の清掃当番でした。昨年１

１月で当番は終わり、資源ごみ置き場は、多分１２

月に市が草刈り機でやった以来なので、草は根も葉

も伸び放題でした。自治会館の周りも同様でした。

４組の皆さん本当にお疲れ様です。 

 


